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ярославский регио-

■
О  возможности открытия областного центра адаптивного спорта говорили на заседании совета по делам инвалидов при губернаторе

Встреча на высшем уровне

Сергей ЯСТРЕБО В рассказал  Владимиру П УТИ Н У о благоприятном инвестиционном климате в регионе.
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Разговор с президентом
Президент Владимир Путин выразил поддержку проекту 
строительства в Ярославле современного онкологического центра

А губернатор региона 
пригласил главу государства 
на форум «Будущие 
интеллектуальные лидеры 
России», который осенью 
в третий раз пройдет 
в Ярославле. Об этих 
и других темах встречи 
глав государства и региона 
Сергей Ястребов рассказал 
на брифинге, состоявшемся 
на прошлой неделе.

Марина НИКИТИНА.
Фото с сайта Правительства РФ

-  Если коротко сказать, то президент хорошо оценил ситуацию в Ярославской области, -  так охарактеризовал суть разговора с Владимиром Путиным губернатор. -  Разговор получился откровенным, конструктивным и добрым. Те цифры и факты, которые я озвучил президенту, говорят о том, что мы с вами 2014-й и начало 2015 года прошли уверенно. Положительную  оценку главы го

сударства регион получил заслуженно.Среди тем, обсуждаемых с президентом страны, -  инвестиционный климат в регионе, темпы жилищного строительства, сельское хозяйство, со циальные вопросы. И здесь, по словам Сергея Николаевича, области есть чем козырнуть. Это и серьезный прирост по строительству, начавшийся в прошлом году и продолжившийся в этом. И построенные благодаря инвестициям новые производства в машиностроении, нефтехимии, фармкластере.-  Наше преимущество, -  сообщил губернатор, -  это проекты, которые мы завершили и на них работаем. У нас нет долгостроев -  проектов, которые долгое время оставались бы в стадии намерений. Это привлекает инвесторов: в регионе есть понятная инфраструктура, понятные правила, определенный авторитет.Конечно, прессу не могло не интересовать и то, что остается за кадром таких встреч. То

есть то, о чем говорили уже без камер. И здесь самой важной для области темой стало строительство современного онкологического центра:-  В регионе очень тяжелая ситуация с заболеваемостью онкологией. Мы, к сожалению, имеем худшие показатели по стране, несмотря на все усилия, которые предпринимали и предпринимаем. Более десяти лет сотрудничаем с японскими специалистами, создали свою школу, практики. Но не хватает материально-технической базы. За год мы подготовили техническую документацию по строительству онкоцентра. Я обратился к президенту с тем, чтобы этот проект был реализован в ближайшие годы. Его поддержка -  серьезная гарантия того, что мы через три года получим этот современный центр. 3 миллиарда рублей-стоимость проекта на сегодняшний день. Когда будет виза президента, я буду спокоен. Пока ее нет. Но то, что участие государства будет, это свершившийся факт.
В областной Думе
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Переведут в течение месяца
Ярославские льготники 
компенсацию за проезд 
в общественном транспорте 
будут получать 
на электронную 
транспортную карту.

Марино НИКИТИНА

Депутаты  облдумы  вчера проголосовали за соответствующие изменения в Социальный кодекс. Компенсация расходов за оплату проезда при введении нового порядка сохранится за всеми категориями граж дан, имею щ ими право на получе

ние льготы. К выдаче карт привлекут многофункциональные центры, куда получателю льготы нужно будет обратиться, написать заявление на получение карты, сделать фотографию, написать заявление с указанием банковских реквизитов для перечисления компенсационных средств. Через две недели заявитель получит карту в МФЦ. Компенсация из бюджета будет рассчитана по количеству сделанных поездок и переведена льготнику в течение месяца.-  Конкретную льготу должен получить тот, кому она положена по Социальному кодексу,

-  отметил председатель правительства Александр Князьков.-  К сожалению, недобросовестные перевозчики нередко представляют неверную информацию о количестве перевезенны х л ьготн иков, зан и м аю тся приписками. Электронная транспортная карта сделает процесс прозрачным.Как подчеркнул Александр Львович, переход на электронную транспортную карту будет проходить на территории региона постепенно:-  С августа мы будем проводить обучающие курсы, с тем чтобы доступно объяснить каждому льготнику, как правильно пользоваться картой. Мы будет рассматривать все возможные нюансы по каждому льготнику. Недовольства быть не должно.

ВДВ -  85 лет!

Основателю 
победоносной 
крылатой пехоты

В преддверии Дня Воздушно-десат 
войск в Ярославской области 
откроют памятник Василию Марге/
Открытие монумента 
станет центральным 
событием
празднования 85-летия 
Воздушно-десантных 
войск России.

Татьяна ЖДАНОВА.
Фото Александра ПОГОРЕЛОВА

Программу празднования и ряд рабочих моментов обсуждали на совместном заседании координ ац и он н о го  совета при губернаторе по делам ветеранов войны и боевых действий и комиссии по патриотическом у воспитанию , делам ветеранов и молодежной политике региональной Общественной палаты.П раздничны е м ер оп р и я т и я , п о св я щ е н н ы е  85-летию ВДВ1 стартую т в Ярославской области 26 июля автопробегом . Колонна пройдет по марш руту Рыбинск -  Углич -  Борисоглебский -  Ростов. В Рыбинске на месте дислоцирования легендарного 111-го парашютно-десантного полка будут открыты памятная доска и закладной камень на месте будущ его памятника Василию  Маргелову. 31 июля делегация из Ярославской области примет участйе в праздничном концерте в М оскве.Н акан ун е праздника, 1 августа, у Музея боевой славы в Ярославле будет открыт памятник генералу Василию Маргелову. 2 августа состоится возложение цветов и венков к монументам на Воинском мемориальном кладбище и к м ем ориалу «Вечный огонь». В Карачихе в рам

ках праздничных риятий для десант будут организованы: ки с парашютом, тельные выступлен енно-патриотическ бов, спортивные со вания с элементами : норм ГТО.-  Хорошо, что тива проведения мероприятий в че лея ВДВ идет от оби ных организаций, много хорош их НЕ тив: это и автопрс городам региона, ное собы тие, посе ное юбилею, -  от* памятника генерал * 1 гелову, основатель: 1 душно-десантны х Во всех мероприя мут участие ветер организации, моле общественники, чт важно для патриот го воспитания подр щего поколения, -  с заместитель губер Юрий Бойко.Также участник ширенного заседай судили ход работы зд ан и ю  р е ги о н а : центра военно-пат ческого воспитания i призывной подгот лодежи. Предпола что он будет распс на базе авиационк тивного комплекса. АФ в Карачихе. Ря: I низационных вопр проекту уже решен, центр должен вобр бя лучшие практик ре патриотическс питания, объедиь сурсы для их реаля вывести работу по отическому во сп е  и допризывной по ке на новый качес уровень.

Общественники определили порядок проведения юби


